

**Más Ofertas Aquí**



Ratón Logitech Cordless 2.4. Pida presupuesto sin compromiso.  
**PVP: 74,52 C**  
[Más productos](#)

Miércoles 28 de mayo de 2008 [Contacte con laopiniondegranada.es](#) | [RSS](#)

**laopiniondegranada.es** NOTICIAS **Granada**

HEMEROTECA »  EN ESTA WEB  

- PORTADA** **GRANADA** **ACTUALIDAD** **DEPORTES** **OPINIÓN** **ETC** **BLOGS** **OCIO Y SERVICIOS**

**Granada** [Área metropolitana](#) [Comarcas](#) [Entrevistas](#) [A fondo](#)

[laopiniondegranada.es](#) » **Granada**

**PATRIMONIO**

# La fachada de La Madraza luce ya su nueva iluminación

07:41 **VOTE ESTA NOTICIA** ☆☆☆☆☆

   

Las más modernas tecnologías de ahorro energético se han utilizado para la iluminación de la fachada del Palacio de La Madraza, que fue inaugurada ayer en un acto presidido por el rector.

**EUROPA PRESS.** El rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, y el director de la Fundación Sevillana Endesa, Jesús García Toledo, inauguraron anoche la iluminación artística exterior del Palacio de La Madraza. Al acto también asistieron el vicerrector de Extensión Universitaria y Cooperación al Desarrollo, Miguel Gómez Oliver, la vicerrectora de Infraestructuras y Campus, Begoña Moreno Escobar, y el director de Sevillana Endesa en Granada, José Luis Pérez Mañas. Para esta iluminación se han instalado 35 puntos de luz, que suponen una potencia total demandada de 1,7 kilovatios.

El proyecto de iluminación se ha realizado sin prescindir de ninguna de las técnicas de iluminación más eficientes tendentes al ahorro de energía mediante la optimización de eficiencia de las lámparas. Como consecuencia de ello, la iluminación de la fachada de La Madraza supone un coste de 0,16 euros a la hora, según la información facilitada ayer por Sevillana.

Este tipo de actuaciones se enmarcan dentro de los objetivos de la Fundación Sevillana Endesa para conservar y embellecer el conjunto histórico-artístico-monumental de Andalucía y Extremadura y promover manifestaciones culturales, especialmente aquellas que tienen un mayor arraigo social. La iluminación monumental de la fachada se ha realizado combinando el efecto de una iluminación general uniforme mediante proyectores desde el exterior con el efecto de una iluminación de realce de balcones y su ornamentación desde el interior de éstos.

Las zonas de menor altura de la fachada y las partes inferiores de los balcones se iluminan, desde ayer por la noche, mediante catorce proyectores empotrados en el suelo con lámpara mastercolor de 70 vatios, de color blanco cálido y óptica asimétrica. Para matizar las sombras que provoca esta iluminación rasante y uniformizar el resultado final, se emplean siete pequeños proyectores, cónicos, con lámpara mastercolor de 35 vatios ocultos entre la crestería de la cubierta de la Capilla Real. Lámparas fluorescentes.

Finalmente, se realzan los balcones y su ornato mediante luminarias con lámparas fluorescentes de alto rendimiento y de excelentes características cromáticas. Estas luminarias instaladas en el suelo de los balcones ocultan la fuente de luz dejando apreciar sólo su efecto de cortina de luz que produce un bañado suave.

En el diseño de la iluminación se ha tenido en cuenta conseguir un importante grado de comodidad visual. Para ello se han instalado proyectores empotrados de óptica asimétrica –el haz de luz está orientado sólo al edificio– y a los proyectores del nivel alto se le han dotado de rejilla de lamas para limitar el deslumbramiento hacia las personas que transitan por la zona, evitando además la iluminación residual hacia los edificios y controlando la contaminación lumínica del cielo nocturno. La Madraza es actualmente la sede de los Servicios de Extensión Universitaria de la Universidad de Granada.

**COMPARTIR**



¿qué es esto?

 **ENVIAR PÁGINA »**

 **IMPRIMIR PÁGINA »**

 **AUMENTAR TEXTO »**

 **REDUCIR TEXTO »**

## La entrevista

Carlos Marsa, empresario y presidente del Granada 74, responderá al próximo jueves a las preguntas recibidas de los lectores de [www.laopiniondegranada.es](#)



## Foros de Debate La Opinión

**¿Cree que el Corpus debe volver a tener nueve días?**

Opine en nuestro foro sobre el Corpus, y los comentarios más interesantes serán publicados este viernes.



 **ENCUESTAS DE ACTUALIDAD**

**¿Le parece bien que se permita otra macrourbanización de 800 viviendas en Alhendín?**

- Sí
- No
- No lo sé

**¿Está de acuerdo con la no renovación de Sergio Valdeolmillos al frente del CB Granada?**

- Sí
- No

**Votar »**

**Votar »**

**RESULTADOS ACTUALES**

**RESULTADOS ACTUALES**

Sí 19%  
 No 80%  
 No lo sé 1%

Sí 65%  
 No 35%

[Ver más encuestas »](#)

**Más Ofertas Aquí**



**Ordenador Portátil Dell Inspiron**  
 Atrapa esta increíble promoción.

**PVP: 673,00 C**



**Coche Renault Master**  
 Nuevos, kilómetro 0 o seminuevos!

**PVP: 22.572,47 C**



**Crucero Msc Musica**  
 Cruceros a precios increíbles.

**PVP: 1.050,00 C**

**Luz por un tubo**

Solutabee Iluminación Natural La luz más limpia y económica.

**Lamparas Al Mejor Precio**

Tiffany, Colonial y Rustico PVP Con IVA y Transporte Incluido

